

Der Dirigent Maximilian Busch

Die Musik begleitet Maximilian Busch schon seit frühester Kindheit. Mit sechs Jahren lernte er Violine, später folgte das Klavier. Das Dirigieren entwickelte sich dabei immer weiter zu einem Schwerpunkt seiner musikalischen und pädagogischen Arbeit. Auf sein Musik-Lehramtsstudium an der Musikhochschule Lübeck folgte ein Studium „Orchesterdirigieren“ an der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover. Seit Anfang 2024 leitet er als Dirigent das Kreiskammerorchester Ostholstein.

Als neuer Dirigent im Team der Musikschule der Stadt Pinneberg e.V. blickt Maximilian Busch voller Vorfreude auf die gemeinsame Zeit mit dem Jugendsinfonieorchester (JSO) und dem Vororchester „Cellalini – Die jungen Streicher“!

www.maxibusch.de



UNSERE ORCHESTER:

Cellalini – Die jungen Streicher

Proben: freitags 16:15 bis 17:00 Uhr
Ort: Grund- und Gemeinschaftsschule,
Richard-Köhn-Str. 75, Pinneberg
Kosten: 12 € / Monat

Jugendsinfonieorchester (JSO)

Proben: freitags 17:15 bis 19:30 Uhr
Ort: Grund- und Gemeinschaftsschule,
Richard-Köhn-Str. 75, Pinneberg
Kosten: 18 € / Halbjahr

www.facebook.com/jugendsinfonieorchester.pi

Kammerorchester Pinneberg für Erwachsene

Proben: 14-tägig, dienstags 19:30 bis 21:30 Uhr
Ort: Helene-Lange-Schule, Kirchhofsweg 5, Pinneberg
Kosten: 12 € / Monat

Stand Mai 2024

Es ist jederzeit möglich, eine Orchesterprobe zu besuchen, entweder zum Zuschauen oder zum Schnuppern, gerne mit einer telefonischen Voranmeldung über die Geschäftsstelle der Musikschule.

MUSIKSCHULE DER STADT PINNEBERG E. V.
Am Rathaus 3, 25421 Pinneberg

☎ 04101 2117101

✉ kontakt@musikschule-pinneberg.de

Unsere Geschäftsstelle ist von Mo bis Do von 8:00 – 14:00 Uhr und freitags von 8:00 – 12:00 Uhr besetzt. Termine am Nachmittag sind nach telefonischer Rücksprache möglich.

WWW.MUSIKSCHULE-PINNEBERG.DE



Fotos Titelseite: Stephan Tesch, weitere Fotos: Felix Hagedorn, Guido Kollmeier, Stephan Tesch



MUSIKSCHULE DER STADT PINNEBERG



Orchester

AN DER MUSIKSCHULE
DER STADT PINNEBERG E. V.



VdM
Verband deutscher
Musikschulen

Orchesterlandschaft der Musikschule der Stadt Pinneberg e.V.

Musizieren in der Gruppe ist ein wunderbares Erlebnis. Sie verbindet Menschen und macht Freude, sie fördert künstlerische und soziale Kompetenz. Im Rahmen unseres Bildungskonzepts bietet deshalb unsere Musikschule eine Vielzahl an Ensembles und gleich drei Orchester an: Das Vororchester für junge Streicher „Cellalini“, das Jugendsinfonieorchester und das Kammerorchester für Erwachsene.

*Wir laden alle Schüler*innen herzlich ein, an unserem vielfältigen Orchesterleben teilzunehmen! Die Orchester sind allen Interessierten aus dem Landkreis frei zugänglich, ausdrücklich auch Nicht-Musikschülern.*

Cellalini – die jungen Streicher

Das Vororchester „Cellalini – die jungen Streicher“ ist für Streicherinnen und Streicher (ca. 6–12 Jahre) der ideale Einstieg in die Orchesterausbildung. Hier können sich die ganz jungen Streicher auf eine spätere Teilnahme im Jugendsinfonieorchester vorbereiten. Schrittweise werden sie an musikalische Gestaltung und Klangentfaltung herangeführt und machen erste Erfahrungen im mehrstimmigen Spiel einer Streichergruppe.

Bei den regelmäßigen öffentlichen Konzerten gemeinsam mit dem Jugendsinfonieorchester erleben sie sinfonische Musik als Akteure inmitten eines großen Orchesters.

Das Jugendsinfonieorchester

Seit mehr als 30 Jahren überzeugt das Jugendsinfonieorchester (JSO) mit einem Niveau, das über die Kreisstadt hinaus Anerkennung findet. Auf ihren Konzertreisen u. a. nach Ungarn, Österreich und England wurden und werden die Musiker zwischen 11 und 25 Jahren zu Botschaftern der Musikschularbeit, auf die Eltern und Musikschule stolz sein können.

Das Repertoire der Streicher, Bläser und Schlagwerker – ergänzt durch Tasteninstrumente – reicht von klassischen Sinfonien bis zur Filmmusik. Mehrfache Projekte mit zeitgenössischen Komponisten erweitern die Bandbreite, die das JSO zu bieten hat. Von hier aus finden Mitglieder des JSO den Weg in das Landesjugendorchester und das Musikstudium.

Diese große Anerkennung ist ein wunderbarer Beweis für hervorragende Probenarbeit und für die bemerkenswerte Integrationskraft der sinfonischen Gemeinschaft.



Die Oscar und Vera Ritter-Stiftung fördert die jungen Streicher „Cellalini“.



Das Kammerorchester

Leitung: Maïke Mechelke

Seit 2008 ist das Pinneberger Kammerorchester ein fester Bestandteil der Klangkörper der Musikschule Pinneberg.

Das Orchester ist ein pulsierendes Zentrum für erwachsene Instrumentalisten, das unter der inspirierenden Leitung der Dirigentin, Maïke Mechelke eine musikalische Heimat gefunden hat. Mit einer breiten Palette von Werken aus der Vorklassik und Klassik, barocken Stücken bis hin zu Ausflügen in die Welt der Salonmusik, bietet das Orchester eine vielseitige und ansprechende musikalische Erfahrung. Mit derzeit etwa 30 engagierten Mitgliedern, die alle Bläser- und Streicherstimmen besetzen, heißt das Orchester neue Talente herzlich willkommen, um gemeinsam musikalische Höhen zu erklimmen.

So bilden die drei Orchester eine mehrere Generationen übergreifende Gemeinschaft an der Musikschule der Stadt Pinneberg, die regelmäßig mit begeistert aufgenommenen Konzerten auf sich aufmerksam macht.

